
Fusione traThyssen eTata Steel
IlGoverno ribadisce tutti i timori
Nella risposta al senatoreRossi le confermedall’Esecutivo

Terni

– TERNI –

ILGOVERNO conferma la possi-
bile fusione tra ThyssenKrupp e
Tata Steel per dare vita a un grup-
po industriale che faccia fronte al-
la iper-produzione cinese. «Il Go-
verno conferma le preoccupazio-
ni» espresse dal senatore Gianluca
Rossi (Pd) in un’interrogazione
sul tema. «Vari produttori – ha ri-
sposto l’Esecutivo al parlamentare
ternano – stanno intraprendendo
attività di fusione e acquisizione
per lottare contro l’eccesso di capa-
cità produttiva della Cina».

ROSSI chiede dunque «un salto
di qualità nel confronto tra il Go-
verno e la Commissione europea,
finalizzato ad avanzare una richie-
sta più esplicita alla multinaziona-
le tedesca inerente le strategie a
medio e lu ngo termine. Il focus da
approfondire – secondo il senatore
Pd – sono gli intendimenti in me-
rito alla creazione di un ipotetico
global network tra le duemultina-
zionali o se il rapporto sarebbe fi-
nalizzato al solo mercato europeo
dell’acciaio. Rispetto a tutto ciò
non sono secondarie le ripercussio-
ni produttive e occupazionali
«sull’Ast di Terni».

«ILGOVERNO – aggiungeRossi
– conferma quindi le preoccupa-
zioni espresse nell’interrogazione
che ho presentato, ossia la possibi-
le fusione tra Thyssen e Tata Steel
come risposta ‘alla situazione del
mercato dell’acciaio’. Per questo è
aperta un’ interlocuzione quotidia-
na con il gruppo dei Socialisti e
Democratici al Parlamento Euro-
peo con l’obiettivo di monitorare
l’esito della procedure di conferi-
mento dello status di economia di
mercato alla Cina. Per tali ragioni,

ritengo necessario un salto di qua-
lità nel confronto tra il Governo e
la Commissione Europea, finaliz-
zato ad avanzare una richiesta più
esplicita alla multinazionale tede-
sca inerente le strategie a medio e
lungo termine».

«RISPETTO a tutto ciò – conclu-
de il senatore Pd–non sono secon-
darie le ripercussioni produttive e
occupazionali sul sito di Terni ed
è per questo che continueremo ad
incalzare il Governo».

Ste.Cin.

SOPRINTENDENZA

‘I lavori a Piediluco
possono riprendere’

L’INCIDENTE LE CONDIZIONI DEL RAGAZZINONON SONOGRAVI: GUARIRÀ IN TRENTAGIORNI

Bambinodi 11 anni investitomentre attraversa viaTurati

L’ASSOCIAZIONE «Amici di Max» ricorda Massmiliano Di Pietro, storico chef
ternano. Questa sera al Circolo Canottieri Piediluco cena-evento con unmenù a base
di pesce, preceduta dall’AperiMax del Caffè Bugatti. Il ricavato andrà in beneficenza.

– TERNI –

ALLE SOGLIE del 2017 i
genitori di bambini e ragaz-
zi disabili, accompagnati
dai rappresentanti delle as-
sociazioni di riferimento,
sono ancora costretti ad al-
zare la voce per garantirsi li-
velli sufficienti di assisten-
za, che al contrario dovreb-
bero essere scontati. Ma co-
sì non è purtroppo. L’enne-
sima protesta è andata in
scena ieri mattina davanti
agli uffici della direzione
della Usl di via Bramante.
Nelmirino la carenza di per-
sonale della struttura di
Neuropsichiatria infantile,
ma anche il «vuoto» assi-
stenziale che colpisce i disa-
bili divenuti maggiorenni,
alle prese con un’assistenza
sporadica e non strutturata.
Cosi, anhe indossando t-
shirt con la scritta «sono spe-
ciale, non diverso», i genito-
ri hanno consegnato un do-
cumento alla direzione
dell’azienda sanitaria e poi
incontrato il direttore gene-
rale, Imolo Fiaschini, che
avrebbe assicurato loro una
completa riorganizzazione,
entro un paio di mesi, della
Neuropsichiatria infantile.

NULLAdi definito, a quan-
to pare, per quanto riguarda
invece imaggiorenni. Le ri-
chieste di associazioni e ge-
nitori sono chiare, legittime
e comprensibili: non assi-
stenzialismo ma interventi
appropriati e continuativi,
da non dover pregiudicare
di volta in volta per esigen-
ze di bilancio; la presa in ca-
rico del disabile affinché gli
sia assicurato un progetto
di vita adeguato e a lungo
termine; l’integrazione di
un pool di professionisti
che curi i vari aspetti della
disabilità.

– TERNI –

NONSOLTANTO riorganizzazione logi-
sticama anche incremento della diagnosti-
ca Pet e attivazione di nuove procedure
nell’ambito delle neoplasie epatiche: que-
sti i progetti  di sviluppo annunciati dal
dottor Fabio Loreti, nominato lo scorso
agosto direttore della struttura di Medici-
naNucleare dell’ospedale SantaMaria. «In
futuro – spiega il dottorLoreti – increm-

enteremo la diagnostica Pet anche utiliz-
zando altre tipologie di radiofarmaci rispet-
to all’ormai consolidato fluorodesossigluco-
sio. La preparazione dei radiofarmaci av-
viene in una radiofarmacia di recente ac-
quisizione e a elevato contenuto tecnologi-
co, accanto alla quale verrà presto trasferita
dal piano -1 tutta la Medicina Nucleare».
In due anni nel Centro Pet-Tac sono stati
eseguiti circa tremila esami, principalmen-
te su pazienti oncologici.

POCHI SERVIZI

Nuovaprotesta
dei disabili

sotto la sede dell’Usl

– TERNI –

«VIA LIBERA della So-
printendenza per riprende-
re i lavori a Piediluco: tutto
eseguitonel rispetto delle re-
gole», cosi Ast annuncia la
ripresa dei lavori di riqualifi-
cazione del Centro remiero.
«Acciai Speciali Terni, Clt e
Comune – continua la socie-
tà di vialeBrin –hannootte-
nuto il pieno via libera da
parte della Soprintendenza
Archeologica, Belle Arti e
Paesaggio dell’Umbria per
andare avanti.  Il proget-
to proseguirà con l’approc-
cio multidisciplinare atten-
to a tutte le componenti che
riguardano la tutela dell’am-
biente, degli ecosistemi, del
paesaggio e delle evidenze
archeologiche, che l’ha ca-
ratterizzato sin dal suo ini-
zio».  

– TERNI –

UN BAMBINO di 11 anni è stato investito
daun’auto in viaTurati,mentre stava attraver-
sando la strada. L’incidente si è verificato nel
primo pomeriggio di ieri. Le sue condizioni
non sono comunque gravi, tanto che il piccolo
è rimasto sempre cosciente. Non sono però
mancati momenti di paura. Il bambino è stato
trasportato in ospedale da un’ambulanza del

118. Secondo quanto riferito dal nosocomio, il
piccolo ha riportato contusioni multiple e la
frattura di una gamba: la prognosi di guarigio-
ne è di 30 giorni. Il piccolo, stando a quanto
ricostruito dalla polizia municipale, stava at-
traversando la strada quando è stato investito
da un’ Audi guidata da un giovane ternano.
Sulle cause dell’incidente sono in corso indagi-
ni da parte della municipale. Il bambino, co-
me detto, è rimasto sempre cosciente, anche

nell’attesa dell’ambulanza. Il traffico cittadino
è comunque sempre più caotico, con situazio-
ni anche pericolose lungo diverse arterie di
grande e medio scorrimento. Disastrosa, poi,
la sitiuazione nelle ore di punta. Almeno due i
tamponamenti nella prima mattinata di ieri.
Proteste in più zone della città, a cominciare
dalla centralissima via Lungonera dove risul-
tano da tempo fuori uso i semafori a chiamata
per gli attraversamenti.

Cresce l’attività diagnostica dellaMedicinaNucleare

CHIAREZZA
Il senatore
Gianluca Rossi
del Partito
democratico
aveva
presentato
un’interroga-
zione
al Governo
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